

🤨 2月ひまわりぐみだより 🥻



1年の中で一番寒いといわれる2月。元気すぎて疲れ知らずの子ども達に「外に遊びに行こうよ」と誘うと「寒いからあんまり行きたくない」「外・・・苦手」と素直な言葉が聞こえてきます。それでも外に出てしまえば、さっきの尻込みしていた思いはどこに?と思うほど「何する?」「減らし鬼ね。鬼は誰がやる?」「せんせい!大繩やりたい!」と体を沢山動かして始めます。

まだまだ感染症対策が必要な時期です。部屋の換気や手洗い・うがいを徹底していきます。

保護者会にお越しいただき ありがとうございました

パラバルーンでは、子ども達の思いが沢山伝わってきましたね。皆様にも、実際に触れることで子ども達の頑張りを知っていただけたのではないかと思います。

また、保護者の皆様から貴重 なお話が聞け、大変有意義な 時間でした。

モニカ新中野園と 交流会をします

この日は、仲町保育園にモニカ新中野園の4・5歳児クラスの子どもたちが初めて遊びに来てくれます。

「ホールでドッジボールを したい!」と熱望。ドッジボ ールを愛してやまない子ど も達です。

10 日はナーサリー中野の森へ 行ってきます

「ジャッキーキャラバン」と題 してお魚について学べるよう なのです。

クイズや読み聞かせもあるそ うなので楽しんできます。

この日は**9:30**の登園をお願いします。

2月の予定

4日(火)幼児身体計測

7日(金)~13日(木)作品展

10日(月)ナーサリー中野の森交流会

19日(水)英語であそぼう

26日(水) 英語であそぼう

27日(木)中野第一小学校交流会 避難訓練

※モニカ新中野園との交流日は調整中です

27日は中野第一小学校との交流会があります

小学生と関りを持てる良い機会です。

話したり遊んだり出来るのかしら・・・。

緊張しがちな子ども達ですが、まずは元気に挨拶から始めたと思います。

10:50~11:30が交流時間です。

2月のうた

ありがとうのはな

今月のねらい

- 〇それぞれが自分らしさを大切にしながら自信をもって 行動し、協力して遊びや生活を進めていく充実感を味わ う。
- ○友達といろいろな活動に楽しんで取り組みながら、自分 の思いや感じたことを豊かに表現し合い、お互いの成長 を喜び合う。